

## Arbeitssitzung des Abschnittes IV des Bezirksfeuerwehrverbandes

Der Abschnitt IV des Bezirksfeuerwehrverbandes Voitsberg (Pack, Modriach, Hirscheegg, St. Martin a. W. und Edelschrott) hielt ihre Abschnittssitzung im Rüsthaus der FF Pack ab.

Bei dieser Sitzung brachte Abschnittskommandant Kassia Gressenberger seinen Tätigkeitsbericht, in welchem er über verschiedene Veranstaltungen, Vorhaben und Tätigkeiten berichtete. Unter anderem wurde das Bezirksschirennen am Salzstiegl – von der FF Hirscheegg bestens organisiert und durchgeführt –, die Landeswintersportspiele, bei welchen die FF Edelschrott im Stockschießen den Landesmeister erreichen konnte, die Neuwahlen in den Wehren Hirscheegg, Pack und St. Martin a. W., eine Übung im Herzogbergtunnel sowie der Funkleistungsbewerb (1 Gold, 2 Silber) hervorgehoben.

Bezirkskommandant OBR Gustav Scherz berichtete ebenfalls über verschiedene Veranstaltungen, Bewerbe und Erneuerungen im Landesfeuerwehrverband. Er wies auch auf die laufende Home-Melder-Aktion, die von den Feuerwehren in der Bevölkerung propagiert und auf deren Wichtigkeit hingewiesen werden soll, hin. Auch das neu eingerichtete Bezirksbüro des Bezirksfeuerwehrverbandes bei der FF Voitsberg wurde erwähnt. Seitens des Landesverbandes wird eine neue Uniformvorschrift genehmigt werden. Weiters soll die Anschaffung von Einsatzfahrzeugen und Gerätschaften zentral erfolgen. Das Pressewesen der Feuerwehren soll erweitert werden, um in den Medien bei verschiedenen Ereignissen und Einsätzen präsent zu sein und die freiwilligen Arbeiten sowie der freiwillige Einsatz sollen aufgezeigt werden. Anschließend gab OBR Scherz noch einige wichtige Termine bekannt.

Bei dieser Abschnittssitzung konnte Abschnittskommandant Kassian Gressenberger die Kommandanten und Stellvertreter der Wehren des Abschnittes IV, ELFR Ehrenoberbrandrat Erwin Draxler und BI d. V. Holawat begrüßen. BFA OMR Dr. Peter Klug, AFA Dr. Franz Stütz, OBI Dirnberger und OBI Grick waren ebenfalls anwesend.

Als nächsten wichtigen Termin seitens der FF Edelschrott gab HBI Nestler das 100-Jahr-Jubiläum vom 12. bis 14. Juli bekannt, wobei am Sonntag der 2. Bezirksfeuerwehrtag abgehalten und die Segnung des neuen Tanklöschfahrzeuges erfolgen wird. Als weitere Tätigkeiten wurden eine Abschnittsfunkübung, die Abschnittsübung in Edelschrott und das Sommerfest der FF Hirscheegg am 10. August 2002 im Gasthaus Neuhäusl erwähnt. Es wird in der nächsten Zeit auch eine Verkehrsregler-Schulung von der Gendarmerie durchgeführt, die mit einer Besuchsbestätigung endet und bei der ein Lichtbildausweis ausgehändigt wird.

ELFR Erwin Draxler dankte für die Einladung, hob den gut organisierten Ausflug der Feuerwehrensensoren hervor und wünscht allen weiterhin alles Gute für die Zukunft.

ABI Gressenberger dankte allen für ihr Kommen, den Kommandanten und Stellvertretern für die gute Zusammenarbeit, bat auch weiterhin um Unterstützung sowie gemeinsame Arbeit und schloss die Sitzung mit einem kameradschaftlichen „Gut Heil“.

BI d. V. Holawat

28. Juni 2002